

FEUCR solicitó al doctor Claudio Gutiérrez ser candidato a Rector

San José, 29 de julio de 1967.

Señor
Fernando Berrocal S.,
Presidente FEUCR
Pte.

Estimado amigo:

Con profunda complacencia he recibido la noticia de que el Directorio de la Federación de Estudiantes Universitarios de Costa Rica en pleno ha solicitado al Dr. Claudio Gutiérrez Carranza aceptar la postulación como candidato a Rector. De concretarse esta candidatura, sería este el mejor servicio que el actual gobierno estudiantil prestaría a la Universidad, actitud esta de ustedes que dice una vez más de la entrañable preocupación y amor que los estudiantes sienten por su Alma Mater, y que puede ser medida en lo que vale por la reacción favorable que entre los catedráticos se ha dado, al conocerse esta noticia.

Universitario por excelencia, se perfila don Claudio en el ámbito nacional como una de las figuras de más solidez intelectual, atributos que le han valido el liderato en el movimiento revitalizador que se empieza a percibir en la Universidad. Su preocupación por nuestra máxima Casa de Estudios se remonta a los años en que como dirigente estudiantil daba batallas porque la Universidad se encauzara en la misión que le corresponde, en el desarrollo del país. De catedrático, muy joven se le designa para dirigir la complicada Escuela de Ciencias y Letras, labor que ejecuta con la admiración de sus compañeros de claustro y de donde se habría de retirar a la búsqueda de metas más altas en el campo del conocimiento. En los Estados Unidos obtiene su grado de Doctor en Filosofía, con una tesis que ha sido fuente de meditación para otros pensadores. Con estos breves rasgos de la trayectoria universitaria de don Claudio Gutiérrez quiero resaltar que la postulación de su candidatura para Rector ha sido un verdadero acierto de parte de los amigos del Directorio de la Federación, que es hoy seguro ha de calar muy hondo en la comunidad universitaria.

camente tendrá el compromiso con la Universidad de escoger para ella lo que más le conviene.

2) Que se celebren debates entre los candidatos a fin de que exponga cada uno sus ideas sobre la Universidad y sobre otros temas que se consideren convenientes.

De aplicarse estas recomendaciones estaríamos dando un paso más hacia la plena vivencia de la democracia, que ha de ser la forma de vida que siga imperando en nuestra

Universidad.

Una vez más te reitero mi felicitación lo mismo que a los restantes miembros del Directorio de la F.E.U. C.R., pues estaréis brindando la oportunidad a la Asamblea Universitaria de escoger un varón de relevantes méritos para Rector de la Universidad, y un camino para la realización de una campaña de altura.

Con todo aprecio,

Jorge Mario Castro Vega,
Carnet 7182